

Le Relais

Focus laboratoires d'artistes

La MCL accueille chaque année des artistes dans ses murs, pour soutenir leurs projets et créer des liens avec l'association, ses bénévoles, ses bénéficiaires et le quartier. Cette saison, la MCL héberge...

La Lucina

La Lucina est une compagnie basée dans le Grand Est qui défend des écritures contemporaines, développant au sein de la fiction une réflexion sur les mondes qui nous habitent. Son but est à la fois de proposer des pièces avec un imaginaire fort, tout en interrogeant notre rapport au mouvement, au voyage à la fois intérieur et extérieur. Cette saison, La Lucina travaillera sur *Vestiges* – son nouveau spectacle – et expérimentera la création pour de nouveaux publics (adolescent-es et lycéen-nes).

Les dates à retenir

- **Représentation**

Helena (3+1)

Le samedi 5 octobre 2024 au Relais

- **Première semaine de résidence**

Du 21 au 27 octobre 2024 (première semaine des vacances de la Toussaint) à la MCL

- **Répétition jeune-public**

Vendredi 25 octobre 2024 au Relais

À partir de 6 ans

En partenariat avec le centre-aéré (ACM) de la MCL



Frédéric Fischer

Intervenant au sein du cours de théâtre libre de la MCL, Frédéric Fischer est un acteur, auteur et metteur en scène messin. Son travail tourne autour du monologue : avec cette résidence, Frédéric Fischer poursuit ses recherches sur le témoignage, en explorant les dramaturgies qui brouillent les frontières entre fiction et réalité. Au cours de cette année, il se consacrera à l'écriture et à la mise en scène de son nouveau spectacle. Des rencontres sont prévues toutes les deuxièmes semaines des vacances scolaires, avec des temps d'échanges, des sorties de résidences et des répétitions ouvertes !

Les dates à retenir

- **Représentation et rencontre bord-plateau**

La bonne hauteur

Samedi 16 novembre 2024 au Relais

- **Première semaine de résidence**

Du 28 octobre au 03 novembre (seconde semaine des vacances de la Toussaint) à la MCL

- **Répétition ouverte**

Vendredi 01 novembre 2024

Réservation conseillée



La Sauce

La Sauce est une association toute fraîche (et méga chaude) de jeunes diplômés-es d'école d'art, née en 2023 de l'envie et du besoin de mijoter dans une émulsion artistique collective. Au menu, un large éventail d'artistes et d'univers graphiques principalement ancrés dans le champ des arts visuels. La Sauce sera présente sur toute la saison 2023-2024 pour réaliser ses projets artistiques, en lien avec les adhérent-es et les bénéficiaires de la MCL ! En plus de la création collective, l'association développera à la MCL des stages jeune-public, des résidences en milieu scolaire et des expositions.

Les dates à retenir

- **Stage artistique**

Le Jeu des 1001 familles

Du lundi 21 au 25 octobre de 14h à 17h (première semaine des vacances de la Toussaint)

De 9 à 12 ans

Réservation obligatoire